



Asisten Pelatih PSIM Puji Kualitas Nico dan Fadilla

YOGYA, TRIBUN - Dua pemain anyar PSIM Yogyakarta, Alfriyanto Nico Saputro dan Muhammad Fadilla Akbar telah bergabung dengan tim guna persiapan Laskar Mataram melawan Nusantara United pada pekan depan.

Kemampuan dua pemain jebolan tim Liga 1 itu dinilai cukup bagus dan diprediksi akan menjadi energi tambahan bagi PSIM dalam menjalani laga di Liga 2 musim ini. Asisten Pelatih PSIM, Weliansyah pun tak segan melayangkan pujian bagi keduanya.

Weliansyah menilai, Nico dan Fadilla mempunyai kualitas yang bagus dan bisa melengkapi tim. "Secara kualitas keduanya kan sudah pernah main di Liga 1. (kualitas) Mereka bagus," ujar Weliansyah, Rabu (6/12).

Menurutnya, kedatangan Nico dari Persija Jakarta untuk menambah opsi pemain U-21. Nico kini masih berusia 20 tahun. Selain Nico, Laskar Mataram punya empat pemain U-21 yakni Krisna Sulistia Budianto, Khairul Fikri Maarif, I Komang Aryantara hingga Apriyanto Nurdin

"Nico kami rekrut memang buat menambah materi pemain U-21. Nanti bisa kami pakai buat U-21," ujar eks pelatih Semen Padang itu.

Meski begitu, ia akan melihat perkembangan Nico dan Fadilla untuk pertandingan kontra Nusantara United nanti. "Ya kami akan lihat perkembangannya kedua pemain itu bagaimana nanti," ulasnya.

Fadilla dan Nico adalah dua pemain yang baru didatangkan pada hari penutupan bursa transfer Liga 2 2023/2024 pada 28 November 2023 lalu. Nico adalah pemain muda yang sudah menempa kemampuan sepak bolanya sejak di Persis Solo U-15.

Lalu dia menempuh pendidikan di SKO Ragunan hingga akhirnya direkrut oleh Persija untuk klub juniornya. Setelah memperkuat Persija Junior, Nico dipanggil ke tim utama Macan Kemayoran.

Sementara, Fadilla datang sebagai pemain kon-



DOK. PSIM YOGYAKARTA

LATIHAN - Pemain anyar PSIM Yogyakarta, Muhammad Fadilla Akbar menjalani latihan bersama skuat Laskar Mataram, tempo hari.

trak. Spesialis gelandang ini awalnya bermain untuk Medan Jaya, Medan Utama, Medan Sakti, PPLP Sumatera Utara, dan PSMS Medan menjadi klub profesional pertamanya.

Selain bermain untuk PSMS Medan, Fadilla juga pernah berseragam Medan Utama dan PSDS Deli Serdang. Keluar dari kampung halamannya, Fadilla menekan kontrak dengan RANS Nusantara yang saat itu masih bernama RANS Cilegon United. (mur)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 April 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005